

吉川の風

東広島市立吉川小学校

令和7年1月7日

No.21 校長 沖 秀治

新年のご挨拶

保護者、地域の皆様、明けましておめでとうございます。新しい年2025年が皆様にとってよい年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

さて、早いもので今年度もあと3カ月となりました。ここからは新しい学習を進めていくと同時に、年度末に向けてこれまでの学習のまとめをしていく時期にもなります。

6年生は卒業証書授与式の日、1～5年生は修了式の日、最後の「さようなら」の挨拶をして教室のドアを出る時に、「楽しい小学校生活だったな」「がんばった一年だったな」そう思ってもらえるよう、教職員一同、子ども達と一緒にがんばっていきたく思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

市内小学校球技交流会（ドッジボール大会）がんばりました！

12月24日に、東広島運動公園体育館で「市内小学校球技交流会」が開催されました。吉川小学校チームは、三津、木谷、造賀、高屋東、三ツ城小学校からなるCブロックに配置され、三ツ城小学校を除く4校と対戦しました。

1回戦 三津小学校に6対7で敗れ、2回戦 木谷小学校に5対5で引き分けた時は、「このまま終わってしまうのかなあ」という雰囲気が漂いましたが…。吉川小学校チームはここからが強かった！ 3回戦 造賀小学校に7対5で勝って勢いに乗ると、最終4回戦の前には、子ども達自ら円陣を組んで気合を入れ直し、高屋東小学校に7対4で完勝しました。

この結果、1位の三津小学校を除き、対戦成績2勝1敗1分けで3校が並ぶ大接戦となりましたが、その中で最多得点となった吉川小学校チームが、見事Cブロック2位に輝きました！



お互いに声を掛け合って試合に臨みます



円陣を組んで気合を入れる吉川小学校チーム

今回の球技交流会で、私がうれしく思ったことが2つあります。

1つ目は、最後まであきらめず頑張りぬいた3・4年生の姿が見られたこと。1敗1分けの後も、これから対戦するチームの試合を見て作戦を立て、みんなで声を掛け合い、意識統一して試合に臨んでいました。このあきらめない姿が、後半の2連勝につながったのだと思います。

あともう一つは、5年生が会場に応援に来てくれただけでなく、2階の客席からいろいろとアドバイスをしてくれたこと。まさに「チーム吉川」。3・4年生も先輩からアドバイスもらったからこそ、さらにがんばることができたのだと思います。

休憩時間の校庭には、いつも学年関係なく、みんな一緒になってドッジボールをしている姿があります。この光景が吉川小学校のよさの一つだと私は思っています。



新春駅伝 出場します！

1月11日に実施される「東広島市制50周年記念 第40回東ひろしま新春駅伝競走大会 コミュニティの部」に、吉川からチームを作って出場します！ チーム名は、学校だよりのタイトルを参考にして「吉川のそよ風」にしました。学校と地域が一つになって、吉川の里にふくさわやかなそよ風のように走りしたいと思います。オーダー等は次のとおりです。

1区(3.9km) 平延 瑞基さん 吉川地域代表
2区(2.5km) 沖 秀治 吉川小学校校長
3区(2.0km) 藤田 聖子さん 吉川小学校教諭

4区(3.4km) 平延 涼さん 吉川地域代表
5区(2.5km) 藤島 瑠奈さん 吉川地域代表
6区(2.0km) 佐伯 華鈴さん 吉川小学校教諭

ちなみに、本大会はチームから一人交通整理員を出さないといけないのですが、無理を言って佐伯先生の優しい旦那さんをお願いしました。

佐伯先生の旦那さんに会いたいと思われる方は、ぜひ応援に来てください。(というか必見です!(^^)！)



第35回大会の写真

こんな感じで走れるといいなあ～(^^)；